

Intensifican controles en el puerto de Arica

La Dirección Regional de Aduanas de Arica, en coordinación con la Policía Marítima, llevó a cabo un operativo conjunto para reforzar los controles contra el narcotráfico en el puerto local.

La intervención consistió en una exhaustiva revisión de fondeo a la motonave Polar Chile, de bandera liberiana y proveniente del puerto del Callao, Perú. La inspección incluyó el registro detallado de las habitaciones de la tripulación y bodegas de carga, con el apoyo de binomios caninos especializados de ambas instituciones.

Además, se seleccionaron contenedores para fiscalización mediante tecnología no invasiva, utilizando el camión escáner de Aduanas, lo que permitió un análisis preciso, eficiente y seguro. "La lucha contra el narcotráfico es una



UN TRABAJO COLABORATIVO.

de nuestras prioridades. En conjunto con la Armada de Chile y otras instituciones, reforzamos la seguridad en las fronteras para impedir el ingreso de sustancias ilegales al país", señaló James Alarcón Contreras, Director Regional (S) de la Aduana de Arica. De esta manera se fortalecer el trabajo. ☺